

## **Stefan Graf von Galen – Mitglied im Heimatverein Dinklage**

Von Ludger Seelhorst

Es gibt ein weiteres Mitglied des Heimatvereins Herrlichkeit Dinklage aus weiter Ferne: Stefan Graf von Galen, wohnhaft in Sao Paulo Brasilien, ein Nachkomme der Familie, die über drei Jahrhunderte die Geschichte Dinklages wesentlich geprägt hat.

Stefan Graf von Galen ist der Enkel des Franz von Galen, der als letzter dieses Adelsgeschlechts auf Burg Dinklage gelebt und gewohnt hat. Sein Großonkel war Kardinal Clemens August von Galen.



Auf dem Foto von links nach rechts: Paul Arlinghaus (1. Vorsitzendes des Heimatvereins), Stefan Graf von Galen, Heinrich Moormann (Bürgermeister), Ludger Seelhorst (Schulleiter), Adolf Wittrock (Addi)

Zu Beginn der dreißiger Jahre des letzten Jahrhunderts wanderte Stefans Vater nach Brasilien aus und gründete dort eine neue Existenz. Vor etwas mehr als einem Jahrzehnt wurde er Präsident des Schulträgersvereins der deutschen Schule Colegio Benjamin Constand. Im Jahr 2008 initiierte er eine Schulpartnerschaft zwischen seiner und der Kardinal-von-Galen-Schule. Seit dieser Zeit ist er regelmäßiger Leser des UTKIEK und so angetan, dass er dem Heimatverein Herrlichkeit Dinklage beigetreten ist.

***Herzlich Willkommen!***